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Mardi  10 novembre 2020 

Luc 17,7-10 

Bonjour à vous.  

Hier soir, les informations du 20h nous annoncent un futur vaccin. Au même moment, la France 

parle d'un fléchissement de l'épidémie dans le pays.  

Cela nous remplit d'espérance même si ce n'est pas le moment de nous emballer.  

Continuons à être prudents et à veiller les uns sur les autres. 

Depuis l'arrivée de ce virus terrible, le monde change.  

À mon échelle, il me semble que beaucoup de gens font un peu plus attention aux autres. Nous 

échangeons plus facilement avec une caissière de supermarché, nous partageons quelques mots avec 

un agent municipal chargé du nettoyage des rues. Des liens se sont tissés avec des voisins que nous 

ne connaissions pas avant le premier confinement.  

Apprendre à dire merci, à encourager, dans notre monde comme dans notre Eglise est si important... 

St Ignace, dans la prière scout nous demande d'apprendre à nous dépenser sans attendre d'autre 

récompense que celle de savoir que nous faisons la Sainte volonté de Dieu.  

La parabole d'aujourd'hui s'adresse à nous, chers Amis de RCF ce matin.  

Même si nous avons fait de notre mieux dans ce que le Seigneur attend de nous, cela ne nous donne 

aucun droit sur lui. 

 Faire de notre mieux pour répondre à ce que le Seigneur attend de nous ne nous donne aucun droit 

sur lui... 

Dieu nous a fait la joie d'avoir besoin de nous tel que nous sommes.  

Avoir répondu à son appel ne fait pas de nous des serviteurs mais plutôt des Amis. Cela nous 

remplit d'humilité et nous comble de joie.  

Merci de vous inscrire auprès de Roger Péjean* pour prendre un commentaire à partir 

de Dimanche 15 inclus.  

Très fort par la prière, fraternellement.  

Père Philippe Guitart 


